
№１

質　問　者 質 問 事 項 質　　問　　要　　旨 答弁者

下 田 敏 美 １．七百駅西、県道踏切から東のひばりケ丘 町長

　住宅の間を「七百駅交通公園」として保存

　してはどうか。

２．車両は古いもので昭和１７年製で、客車 町長

　３種類、機関車２種類、貨車１種類ありま

　すが、鉄道が歩んできた歴史的な車両を１

　ケ所に保存すべきでないか。

３．観光資源に乏しい当町に於いて、資源と 町長

　して活用できないか。

　　バス専用にした場合、最大のメリットは 町長

　安くて正確である。

　　鉄道に比べて維持費は５分の１、燃費は

　半分、安定性、速達性に優れており、バス

　専用道路として整備すべきではないか。

　　踏切は段差があり、通行上不便であり、 町長

　早急に整備すべきではないか。

川 村 重 光 道路行政について １.八戸、十和田、奥入瀬ラインの見解を伺 町長

　う。

２．六戸管内の整備状況と国道４５号線の 町長

　要望事項である、折茂地区バイパス整備、

　道の駅の拡充、高見地区交差点改良など

　の詳細を伺う。

３．官庁街線、未撤去箇所の進展を伺う。 町長

４．奥入瀬川中・下流域の観光活用、さら 町長

　には国道４５号線の渋滞解消を兼ね、国

　道１０２号線十和田市広瀬橋付近から分

　岐し、奥入瀬川沿いの農道を利用しなが

　ら、むつみ河川公園に沿って、県道八戸

　三沢線、睦橋近くに合流する新たな道路

一　般　質　問　通　告　台　帳

　　平成２４年第３回六戸町議会定例会（ ６ 月）

　　平成２４年 ６ 月１１日（月）　　　 

十和田観光電鉄廃
止に伴う七百駅鉄
道公園化並びに車
両保存に向けて検
討委員会を立ち上
げ検討してはどう
か。

線路跡をバス専用
道路(ＢＲＴ)とし
て整備できないか

鉄道廃止に伴う踏
切改良工事につい
て
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質　問　者 質 問 事 項 質　　問　　要　　旨 答弁者

川 村 重 光 　整備を十和田市と協議してはいかがか見

　解を伺う。

環境行政について １.浄化槽整備促進事業の経緯と内容につい 町長

　て伺う。

２．対象となる地区別の戸数、推進計画に 町長

　ついて伺う。

３．浄化槽維管理の詳細と費用、町の関わ 町長

　りについて伺う。

４．浄化槽維持管理費に補助金を出しては 町長

　どうか伺う。

５．処理水を放流する、排水路の整備につ 町長

　いて伺う。

河 野 豊 １．先般、マスコミにも報道されましたが 町長

　大変な不祥事と捉えていますが、今後の

　対策について問う。

２．５月に各納税貯蓄組合長に固定資産税 町長

　及び軽自動車税の納付書が配布されまし

　たが、ある組合長の所にはまったく関係

　の無いものが混入していました。

　このようなミスがなぜ起きたのかを問う。

３．町としても町民としても大切な納付書 町長

　がこのように間違うことはあってはなら

　ないことです、対策を問う。

　　六戸町でも２４年度から太陽発電設置 町長

　　補助金が創設されましたが、申請方法

　が他自治体と大きく違っています。

　　既設住宅が有利で新築住宅が不利な状

　況となっていますが、どのような経緯で

　決定したかを問う。

　　平成２４年 ６ 月１１日（月）　　　 

職員の業務確認に
ついて問う

太陽光発電設置補
助金について問う

一　般　質　問　通　告　台　帳

　　平成２４年第３回六戸町議会定例会（ ６ 月）
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質　問　者 質 問 事 項 質　　問　　要　　旨 答弁者

杉 山 茂 夫 　　町内会では、春の清掃奉仕活動として、 町長

　町から提供された砕石で未舗装の道路の

　穴埋め等の普請を行なっているが、毎年

　の敷設により、路盤が高くなっていると

　ころもある。そこで、住民の要望である

　舗装道路を実現するため、町内会が自主

　的に行なう場合の住民の奉仕作業による

　簡易なアスファルト舗装やさらに簡便な

　乳剤舗装に対して、材料費や機械借上げ

　代等の補助をする考えはあるか。

　　東北の「桜の札所８８ケ所」にも選ば 町長

　れた舘野公園の桜が、近年、花の数が減

　り元気がないように見受けられるが、樹

　木医の診断等専門家の意見を聞き、今後

　の桜の木の整備を図る考えはあるか。

一　般　質　問　通　告　台　帳

　　平成２４年第３回六戸町議会定例会（ ６ 月）

　　平成２４年 ６ 月１１日（月）　　　 

住宅地の路地等の
簡易舗装について

舘野公園の桜の状
態について



高 坂 茂 １．第４次六戸町総合振興計画において、 町長

　総合型地域スポーツクラブの育成を図

　るとあるが、この定義を問う。

２．町内の小・中学校のスポーツクラブ 教育長

　の活動実績について、過去５年間にお

　ける優秀な成績実態を問う。(県大会

　優勝あるいは準ずる成績、東北・全国

　大会出場等)

３．開知小、大曲小学区にサッカー主体 町長

　の少年団あるいはクラブ設立の考えは

　ないかを問う。

１．ゴミ不法投棄パトロール実施が行な 町長

　われていますが、業務内容(パトロール

　エリア及び作業頻度)についてその実態

　を問う。

２．不法投棄に対する罰則等、町の対応 町長

　と対策を問う。

３．多くの自治体では、ゴミ不法投棄の 町長

　問題を抱えており、ＮＰＯやボランテ

　ィアによるクリーン作戦で環境保持に

　取り組んでいます。

　　当町でも、行政が主体となって、地

　域住民による、クリーン作戦の日を設

　設け、住民による美化運動につなげる

　考えはないかを問う。

当町のスポーツ振
興策について

ゴミの不法投棄対
策について


